

Periodo del año en que, como Iglesia, meditamos sobre la "vida ordinaria" de Jesús.

El tiempo ordinario comienza con el lunes después del Bautismo de Jesús y se prolonga hasta el martes anterior a la Cuaresma,



Es el tiempo más largo del año: dura entre 33 y 34 semanas, y el color litúrgico que se utiliza es el verde.



se reanuda el lunes después del domingo de Pentecostés Termina antes de las primeras vísperas del domingo I de Adviento



Durante este periodo acompañamos a Jesús en sus "actividades" cotidianas y profundizamos en su importancia.



